

Vif succès de la soirée théâtre



Publié le 29/11/2018 par **Gérard Benquet**.



Des applaudissements mérités pour les six comédiens de la Troupe des cinq.
Photo G. B.

Devant une jolie chambrée, c'est un beau moment qu'ont offert les comédiens de la Troupe des cinq, samedi soir, sur la scène installée dans le hall de la mairie de Magescq.

À l'invitation de l'association locale Arrêt création, artistiquement soutenue par Mireille Daugareil et Dominique Soumat, chevilles ouvrières des rencontres théâtrales, la troupe dacquoise de l'Association culturelle de Dax est venue jouer la pièce « Les Incompris », une œuvre collective sur une idée de José-Manuel Gonzalez Ramos qui a un double mérite.

D'abord, intéresser un public fidèle qui vient de tout le canton et au-delà, ensuite créer du lien social dans la commune puisque, depuis le début du P'tit festival d'hiver, ce sont plusieurs acteurs amateurs qui sont montés sur les planches.

N'ayant pas choisi la facilité, la Troupe des cinq possède néanmoins une sensibilité et une maîtrise somme toute assez rare dans le théâtre amateur. Avec une distribution bien pensée, une mise en scène épurée mais juste, les dialogues et les longues tirades font mouche.

Le conte des exclus

Ces six personnages vivent sur le même palier et échangent les petites choses de la vie, se jouent de la tragédie pour mieux s'en moquer. « Les Incompris » sont une espèce de conte sur le petit monde des exclus. La troupe a été ravie d'avoir su partager son travail avec ce public, et que toute l'énergie déployée pour cela produise autant de sourires sur les visages avec l'envie de retourner vite au théâtre. Il y a fort à parier que l'expérience sera reconduite en 2019...